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Amor Fará Isto 

 

Romanos 5: 5, “... o amor de Deus é derramado em nossos corações pelo Espírito Santo que 
nos é dado. ” 

Oiça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Esse amor de Deus ressoando em seu coração, e você sabe que passou da morte para a Vida 
( João 5:24); você ama a todos; e o mundo inteiro se tornou diferente para você;e ela está 
ancorada bem ali; nada te move. Apenas seja feliz e siga em frente. Glória a Deus! Não deixe 
nada mudá-lo. Oh, você pode sair e ficar com frio, e ficar um pouco abalado; mas aquela 
Semente de Deus permanecerá verdadeira ( I João 3: 9-10). A Bíblia diz: “Embora descramos, 
Ele não pode. Ele é verdadeiro; Ele permanece fiel”. ( II Tim. 2: 11-13). [ 1] 

Oiça, primeiro você tem nascer de novo do Espírito de Deus ( João 3: 3). Do contrário, você 
nunca entenderá a Palavra de Deus. Deus disse isso. Deus disse: "Escondi esta Bíblia dos 
sábios e prudentes e a revelarei aos pequeninos que crerem." ( Matt. 11:25). Se você deseja 
receber qualquer coisa de Deus, seja apenas um bebê. Abra a Bíblia. Apaixone-se por Jesus.  

A Bíblia, você deve ler nas entrelinhas, porque Deus a escondeu daqueles que apenas lêem a 
palavra. Estou citando a Escritura que Ele escondeu isso dos olhos dos sábios e prudentes, e 
irá revelá-lo aos bebês que aprenderão ( I Cor. 3: 1-2). Todos que já leram isso na Bíblia dizem: 
“Amém”. Então é o bebê que se humilha, não se ensoberbece, mas seja humilde e diga: 
“Senhor, eu creio”. [2]  

Essa é a evidência, irmão; você passou da morte para a vida (João 5:24). E todas as coisas que 
você fez uma vez, passaram, porque a Vida de Jesus Cristo colocou o Espírito Santo em, 
controlando você uma nova criatura ( II Cor. 5:17). E uma vez purificado não tem mais desejo 
de pecado enquanto você viver na terra ( Heb. 10: 2).  

Então, se você está constantemente fraco e caindo para cima e para baixo, lembre-se, você 
pode ter uma aceitação mental disso, mas nunca uma experiência de nascer de novo, 
quando mansidão, gentileza e paciência tomam o lugar desta teologia mental... Oh, você diz: 
“Ouça aqui, eu estudo a Bíblia. Nosso pastor e assim por diante, eu tive aulas bíblicas”. 

Sim, o diabo também. Ele sabe mais sobre isso do que você jamais saberá. Isso mesmo. Mas há 
uma coisa: ele não pode receber o Espírito Santo. Você pode. Isso mesmo. Então, enquanto 
ele não puder chegar até você... Pois você está morto, sua vida está escondida em Deus e 
selada pelo Espírito Santo (Colossenses 3: 1-4). Como ele poderia te pegar? A primeira coisa, 
você está morto. Você já ouviu uma pessoa morta contar uma mentira? Você já ouviu uma 
pessoa morta reclamar de você? Fique ao lado do caixão e mexa com ele a noite toda, ele 
nunca dirá uma palavra. Por quê?Ele está morto ( Gálatas. 2: 19-20).  



E você se considera morto ( ROM. 6: 5-11), e sua vida está escondida em Deus por meio de 
Cristo e selada pelo Espírito Santo. A única maneira que o diabo poderia te pegar, ele teria 
passado pelas mesmas lavagens que você passou ( Efésios. 5:26), e receba o mesmo Espírito 
que você recebeu, e então ele seria seu irmão. Veja? Então ele não pode te pegar. É você que 
nunca veio a Cristo bem em primeiro lugar. Você chega a um ponto, diz: “Bem, irmão 
Branham, você sabe que o Senhor nunca me santificou disto”. Se Ele te santificou de uma 
coisa, Ele te santificou de tudo ( Heb. 10: 10,14; 13:12). Ele leva toda a sua alma, corpo e 
espírito ( I Tessalonicenses. 5: 23-24). Isso mesmo. Não se engane, irmão. Então, se você está 
constantemente subindo e descendo, lembre-se, irmão, você nunca veio corretamente a 
Jesus Cristo ainda. 

A Bíblia diz: "Não ameis o mundo e nem as coisas do mundo." E se você ama o mundo, o amor 
de Deus nem mesmo está em você... ( I João 2: 15-17). Você está apenas emocionalmente, 
mentalmente agitado por algum tipo de igreja, algum tipo de teologia que foi ensinada a 
você, e nunca em sua vida você ficou face a face e encontrou Jesus Cristo e nasceu de novo. 
Pois se você uma vez se apaixonar por Cristo, o mundo morre naquele momento para a 
eternidade. 

Pois você está selado pelo Espírito Santo até o dia da sua redenção, e você está morto, e sua 
vida está escondida em Deus através de Cristo, e selada lá pelo Espírito Santo ( Efésios. 4:30). 
Seu destino é determinado naquele momento, quando você está selado pelo Espírito Santo. 
[3] 

Muitas vezes nos confundimos sobre o que é a bondade. Ficamos confusos sobre o que é 
simpatia, compaixão. Observe isso apenas por um momento de compaixão. Quantos 
acreditam que Jesus Cristo foi compassivo? (Tiago 5:11). Ora, certamente Ele estava. 

 Agora, Ele desceu ao tanque de Betesda, e lá estavam multidões. São necessários dois mil 
para formar uma multidão. Portanto, havia uma multidão de pessoas deitadas ali, coxas, cegas, 
aleijadas, murchas, esperando o movimento da água. E Jesus olhou ao redor através daquela 
multidão de pessoas até que Ele encontrou um homem que era, bem, ele não era aleijado. Ele 
disse: "Quando estou indo para a tangue, alguém entra na minha frente." ( João 5: 1-15). 

Sua doença, ele a tinha por trinta e oito anos; não iria matá-lo. Era retardado, talvez 
tuberculose, ou problema de próstata, ou algo assim. E ele estava deitado em um catre. E 
Jesus o curou, e foi embora, e deixou aquela grande massa de pessoas murcha, e coxas, e 
coxas e cegas (isso é certo?), e ainda tinha compaixão, um Salvador compassivo.  

Você notou o que Ele disse quando Lhe perguntaram sobre isso no versículo 19? Ele disse, " 
Em verdade, em verdade vos digo que o Filho nada pode fazer por si mesmo, senão o que vê o 
Pai fazer, isso também o faz o Filho ”(João 5: 19-20). 

Compassivo é fazer a vontade de Deus. E isso é o verdadeiro cristão compassivo, é fazer a 
vontade de Deus. Nós misturamos tudo hoje. Tentamos colocar o elemento humano nisso.  

Como no amor, tentamos usar o amor, o amor de Deus, como fazemos com o amor humano. 
Você não pode se apaixonar por Deus como faz com sua esposa. Você não pode se apaixonar 
por Deus como faz com seu marido, namorada ou namorado. São dois amores totalmente 



diferentes. Mesmo no grego, as palavras são diferentes. Um deles chama se Phileo; esse é o 
amor que você tem por sua esposa. Esse tipo de amor faria você matar um homem por - 
ciumento... Mas o amor Ágape, que é o amor divino, em vez de matar o homem, faria você 
orar por sua alma pecaminosa. Isso mesmo. Isso é quanta diferença é.  

E nós misturamos o elemento humano com o elemento cristão, piedoso, e então apenas 
bagunçamos tudo isso. Porque só sabemos por centímetros, pés, milhas e assim por diante, 
por onças e libras e assim por diante; Isso é tudo que sabemos. Somos gente do tempo. Deus 
é eterno; Ele não tem centímetros, nem milhas, nem ontem, nem amanhã. É toda a eternidade 
com ele. E tentamos trazer a grande mente infinita de Deus para nossa pequena mente finita. 
E, oh, nós apenas nos confundimos. Portanto, a melhor coisa a fazer é ler a Sua Palavra; e 
lembre-se que o seu A palavra não se contradiz. [4] 

Então você sabe o que Ele fez? Agora, eu sei que muitos podem discordar. Será apenas meu 
próprio pensamento. Veja, a Bíblia é um livro sobrenatural. Está escrito de forma que está 
escondido das escolas, teólogos. Quantos sabem disso? Jesus agradeceu a Deus. Ele disse: "Eu 
Te agradeço, Pai, Tu o escondeste dos sábios e prudentes, e o revelaste aos pequeninos que 
querem aprender."  

É um livro de amor. Quando o amor de Deus entra no coração, você se apaixona por Deus. 
Então Ele se revela (João 14:21). A Bíblia, significando que a interpretação da Bíblia é o próprio 
Deus, interpretada em Suas promessas. Mas a Bíblia está escrita nas entrelinhas.  

Agora, como minha esposa, oh, ela é a mulher mais maravilhosa do mundo e eu realmente a 
amo. Ela me ama. Então, quando estou longe de casa, ela me escreve uma carta, dizendo: 
"Querido Bill, esta noite acabei de colocar as crianças para dormir. 

Eu lavei hoje, "e tudo o que ela fez, e assim por diante. Agora, ela está dizendo isso na carta. 
Mas você vê, eu a amo muito, e nós somos um, até que eu posso ler nas entrelinhas. Eu sei o 
que ela quer dizer, mesmo se me diga ou não. Veja, eu sei o que ela quer dizer, porque é meu 
amor por ela e minha compreensão.  

Bem, é assim que a Bíblia escreveu. Veja? A bolsa vai direto para o topo. Eles nunca vão 
conseguir. Veja? Você tem que estar apaixonado pela Palavra, Ele, para conhecê-lo ( João 17: 
3). [ 5] 

Agora, vou admitir que as pessoas estudem demais e tentam ir longe demais, e tentam pensar 
muito, e às vezes tem colapsos mentais e coisas por causa de estudar sobre o Senhor. Você 
deve parar com isso. Você não tem que fazer isso. A única coisa que você tem que fazer é se 
apaixonar por Ele e continuar a amá-Lo. Amem. Não é tentar forçar algo ou se tornar algo 
que você não é; apenas vá em frente e deixe Deus usar você da maneira que Ele deseja usá-
lo. Apenas se entregue; comprometer-se e siga em frente, feliz, cantando, regozijando-se ( 
Prov. 8:17). [ 6]  

É assim que é com Deus. Não estamos tentando estudar de alguns pontos de vista do jornal, 
algum ponto de vista teológico. Mas apaixone-se por ele. Abaixe-se e realmente O coloque 
em seu coração. O amor de Deus derramado em nosso coração pelo Espírito Santo ( ROM. 5: 



3-5). Em seguida, vá para a leitura da Bíblia. Você verá isso saindo nas entrelinhas. Veja, você 
sabe o que Ele está dizendo. Ele nunca disse isso em uma palavra.  

Agora, ninguém mais poderia ler as cartas da minha esposa assim, porque eu a amo assim. 
Veja? E é assim que ela me escreve. É assim que Deus escreve para você; está nas entrelinhas. 
Você leu isso. [7] 

Mas se você está lendo nas entrelinhas e tenta fazer com que diga algo, que entre as linhas diz 
algo diferente do que as linhas dizem, então está errado. Mas isto tem que concordar, em 
todo o caminho. [8] 

Se você quer ser uma pessoa realmente notável em sua igreja, onde quer que você vá, você 
apenas se apaixona por Deus de todo o seu coração ( Matt. 22: 34-40); e ao fazer isso, você 
se apaixonará por cada membro de sua igreja e por cada membro de todas as outras igrejas 
de todo o coração.  

Agora, você não pode fabricar isso. Agora, há algo sobre isso que as pessoas sabem. Se há algo 
que posso contribuir para o sucesso de minhas reuniões, falando terrestre, é saber que as 
pessoas têm consciência de saber que eu amo verdadeiramente as pessoas. Eu 
simplesmente amo as pessoas. E eles sabem disso. Você não pode enganá-los nisso.  

Assim como o Cristianismo, se você está fingindo ser um cristão, você nunca fará isso. Não 
senhor. É absolutamente necessário que esteja lá. Isso é tudo. Amor vai fazer isso ( I Tim. 1: 3-
5). [ 9] 

O Profeta de Deus falou sobre um homem quando sua esposa estava prestes a morrer de 
câncer, ele sabia que Deus poderia curá-la. Se Deus pode curar a esposa, Deus pode curar o 
menino. Isso o leva a um estado de desespero. Veja? Você deve vir,  e quando você está 
desesperado, Deus vai ouvi-lo. Mas se você é apenas preguiçoso, você não se importa se Ele 
faz ou não, bem então, isso é diferente. Você diz que sim, mas é preciso desespero para fazê-
lo.  

Eu acredito que a razão pela qual não temos desespero é porque é uma falta de amor, o 
amor de Deus ( Matt. 24:12). Acho que o amor de Deus causa desespero. Se Deus está em 
você, o Sinal dentro de você, e você vê as condições dos tempos e as pessoas mergulhando 
no pecado do jeito que são, isso o lançará em desespero. Eu acredito que sim.  

Agora, a Palavra afirma claramente em Gálatas 5: 6, que a fé opera pelo amor. Veja? A fé 
opera pelo amor. E a única maneira de você ter fé é ter amor primeiro. Afinal, a fé é o 
incentivo do amor. Incentivo, isso é exactamente o que é fé, é um incentivo para amar. Agora, 
se você não tem amor, não pode ter fé.  

Como você pode ter fé em sua esposa se não a ama? Isso está em Phileo. Agora, que tal 
Ágape para Deus? Como pode ser se você não ama a Deus? Se você disser que ama sua esposa 
e nunca contar a ela sobre isso, e nunca se sentar e fazer amor com ela, expressar isso a ela, 
beijá-la, abraçá-la e dizer que ela é a melhor cozinheira do país, todas as coisas que você sabe, 
e como ela é bonita, e o quanto você a ama; se você não fizer isso, ela nunca saberá. Esse é o 
caminho. Se você a ama, você expressa isso.  



É assim que fazemos com Deus. Quando O amamos, contamos a Ele sobre isso. Nós nos 
assentamos e O adoramos e O adoramos, e... Veja, amor impulsiona nós para isso ( II Cor. 
5:14). [ 10] 

"Éfeso" significa "deixe ir, relaxe, desviado", chamado por Deus, "A igreja dos enxotados. " 
Deus reconheceu primeiro suas obras, seu trabalho e sua paciência. Deus os repreendeu por 
terem deixado seu primeiro amor, por retroceder e por não mais suportar a Luz. Efésio não 
era uma igreja enganada; falhou em si por não continuar no amor perfeito ( Apocalipse. 2: 2-
6). [ 11]  

"No entanto, tenho algo contra ti, porque deixaste o teu primeiro amor." Para entender isso, 
você deve perceber que o Espírito não está falando apenas aos santos originais de Éfeso. Esta 
mensagem é para toda a era que durou cerca de 120 anos. Sua mensagem, então, é para todas 
as gerações naquele período. Agora a história continua se repetindo.  

Nas gerações de Israel, vemos reaviva mento em uma geração, apenas para ver o fogo se 
extinguir na próxima. Na terceira geração, as brasas podem estar brilhando levemente, mas na 
quarta pode não haver qualquer vestígio daquela chama original. Então Deus acende o fogo 
novamente e o mesmo processo é repetido. É simplesmente a manifestação da verdade de 
que Deus não tem netos. A salvação não é transmitida pelo nascimento natural mais do que 
há qualquer verdade na sucessão apostólica. Não está na Palavra. Você começa com crentes 
verdadeiramente nascidos de novo, e quando a próxima geração chega, eles não são mais 
apenas cristãos comuns, mas eles assumiram um nome denominacional e agora são batistas, 
metodistas, etc. Isso é exatamente o que eles são também. Eles não são cristãos. Você tem 
que nascer da vontade de Deus, não da vontade do homem, para ser salvo ( João 3: 5-8; I 
Pedro 1:23). Mas todas essas pessoas estão se reunindo agora pela vontade do homem. Não 
digo que alguns deles não estejam bem com Deus. Nem por um minuto digo isso, mas o fogo 
original se extinguiu. Eles não são mais os mesmos.  

O desejo fervoroso de agradar a Deus, a paixão por conhecer a Sua Palavra, o clamor por 
alcançar o Espírito, tudo começa a desvanecer-se e em vez de aquela igreja estar em chamas 
com o fogo de Deus, ela esfriou e se tornou um pouco formal. Isso é o que estava acontecendo 
lá atrás com os efésios. Eles estavam ficando um pouco formais. O abandono a Deus estava 
morrendo e as pessoas não se importavam muito com o que Deus pensava delas quando 
começaram a ter cuidado com o que o mundo pensava deles. A segunda geração que estava 
chegando era exatamente como Israel. Eles exigiam que um rei fosse como as outras nações ( 
1Samuel. 8). Quando eles fizeram isso, eles rejeitaram a Deus. Mas eles fizeram isso de 
qualquer maneira. Essa é a história da igreja. Quando ela pensa mais em se conformar ao 
mundo em vez de se conformar a Deus, não demora muito até que você os veja parar de fazer 
coisas que costumavam fazer e começar a fazer coisas que não fariam inicialmente. Eles 
mudam sua maneira de vestir, suas atitudes e seu comportamento. Eles ficam relaxados. Isso 
é o que "Éfeso" significa: relaxado - vagando.  

Esse ciclo de avivamento e morte nunca falhou. Tudo que você tem a fazer é relembrar este 
último mover de Deus no Espírito quando homens e mulheres vestidos como cristãos, iam à 
igreja, oravam a noite toda, iam às esquinas e não se envergonhavam das manifestações do 
Espírito. Eles deixaram suas velhas igrejas mortas e passaram a adorar em casas ou prédios 



antigos. Eles tinham realidade. Mas não demorou muito até que começassem a conseguir 
dinheiro suficiente para construir novas igrejas excelentes. Eles colocaram um grupo coral em 
vez de cantar a Deus por si mesmo. Eles colocaram batas no grupo coral. Eles organizaram um 
movimento e o dirigiram pelo homem. Eles logo começaram a ler livros que não eram 
adequados para ler. Eles baixaram as barras e os cabritos entraram e assumiram o controle. O 
grito de alegria já tinha acabado. 

A liberdade do Espírito já tinha acabado. Oh, eles continuaram com uma forma; mas o fogo se 
extinguiu e a escuridão das cinzas é tudo o que resta. 

 João entendeu o que era amar a Deus. Esse grande apóstolo do amor certamente o veria 
quando a igreja começou a perder aquele primeiro amor de Deus. Em I João 5: 3, ele diz: 
"Porque este é o amor de Deus, que guardemos os seus mandamentos (a sua palavra)." Um 
pequeno desvio dessa Palavra foi um passo para longe de Cristo. As pessoas dizem que amam 
a Deus, vão à igreja, até gritam e se alegram e cantam e se divertem muito. Mas quando tudo 
terminar, observe e veja se eles estão naquela PALAVRA, caminhando nela, vivendo nela. Se 
eles passarem por todas as outras e não andarem nessa Palavra, eles podem dizer que amam 
a Deus, mas suas vidas contam outra história. Eu me pergunto se John não viu muito disso 
antes de morrer; pessoas dizendo que amavam a Deus, mas não obedecendo  à Sua Palavra. 
Oh, Igreja de Efésio, algo está acontecendo com você. Alguém está tentando adicionar a essa 
Palavra ou tirar dela. Mas eles estão fazendo isso tão sutilmente que você não consegue ver. 
Eles não fizeram um movimento tão grande que você possa ver abertamente. Ele está 
escondido, e eles o estão trazendo por meio da razão e da compreensão humana, e ele 
assumirá o controle, a menos que você o recuse. Volte ao Pentecostes antes que seja tarde 
demais!  

Mas, como de costume, as pessoas não dão ouvidos ao aviso de Deus. Aquele fogo de 
avivamento construído sobre a Palavra sagrada é tão maravilhoso, e a manifestação do 
Espírito tão abençoada, que um pouco de medo se insinua e um sussurro no coração diz: 
"Como podemos proteger essa verdade que temos? O que podemos fazer para ver esse 
avivamento continuar?" É então que o “espírito anticristo” chega e sussurra: “Veja, você tem a 
verdade agora, veja que ela não se perca. Organize e estabeleça sua crença no que você crê. 
Coloque tudo em um manual da igreja. " E eles fazem isso. Eles se organizam. Eles adicionam à 
Palavra. E eles morrem exactamente como Eva morreu por aceitar uma palavra errada. É a 
Palavra de Deus que traz vida. E não é o que dizemos sobre a Palavra que conta, mas é o que 
Deus disse. [12] 

Tem sido muito para mim desde o que aconteceu comigo (quando o Profeta de Deus estava 
além da cortina do tempo), eu não sei. Quando eu penso lá, quando eu fico lá para aqueles 
poucos momentos de alegria e penso: "Não há amanhã." Não houve ontem; não há doença; 
não há tristeza. Não há um pouco de felicidade, então muita felicidade; é tudo felicidade. Oh 
meu. Oh, quando eu estava lá, e disse: "O que é isso?" ( I Cor. 2: 9-10). 

Aquela Voz disse: "Este é o amor perfeito, e tudo o que você sempre amou e tudo que 
sempre amou está aqui com você agora. "  



Assim diz o Senhor, será necessário amor perfeito para colocá-lo naquele lugar, pois era tudo 
o que havia lá. Não importa quantas, quantas demonstrações religiosas, quantas boas ações 
você fez ou o que quer que tenha feito, que não contará nada naquele dia. Será necessário um 
amor perfeito. Portanto, faça o que fizer, deixe tudo de lado até que esteja tão cheio do 
amor de Deus até que possa amar aqueles que o odeiam ( Mateus. 5: 43-48). [ 13] 

Mas eu não sirvo ao Senhor porque acho que Ele me mandaria para o inferno se eu não o 
fizesse; Eu O sirvo porque O amo. Eu O sirvo porque há algo em mim. Se você sai e diz: "Bem, 
eu tenho que parar de fazer isso porque minha igreja não crê nisso", você está apenas fazendo 
a parte de um hipócrita. Isso mesmo. Mas se você faz isso porque você ama, e é uma 
contribuição para Deus, e algo em seu coração tornando o amor de Deus tão maior para você 
do que essas coisas, agora você está na linha certa. [14] 

Agora, Deus conhece cada um de nós. Então, se Ele vier esta noite e reproduzir a Vida de Seu 
amado Filho na Igreja, então você O ama mais e mais o tempo todo. Apenas se apaixone por 
Ele e mantenha-O em seu coração. E simplesmente não  se interessa com aquilo que as 
pessoas dizem. Apenas mantenha o amor por Cristo Jesus, e Ele o conduzirá a pastagens 
verdes sombrias. Deus vos abençoe. [15] 
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